

Grundsätzliches der UWG-Wipperfürth

Die UWG versteht sich nicht als eine klassische Partei mit deren Hierarchien und Strukturen.

Die UWG ist ein Zusammenschluß von politisch interessierten, engagierten Bürgern der Stadt Wipperfürth.

Grundsatz in der UWG, dass jedes Mitglied seine Meinungsfreiheit nutzen kann.

Grundsatz in der UWG, es gibt keinen Fraktionszwang, jedes Mitglied ist seinem Gewissen verpflichtet.

Grundsatz der UWG, jede Sachentscheidung soll verantwortlich im Sinne der Bürgerschaft begleitet werden.

Somit tritt die UWG-Wipperfürth schon seit Jahren für:

- einen sorgsamen Umgang mit Steuergeldern ein.
- einen sorgsamen Umgang mit Gebühren und Abgaben ein.
- eine bürgerfreundliche Verwaltung ein.
- das Missstände beim Namen genannt werden.
- das der Bürger als Partner und nicht als Bittsteller verstanden wird.
- für mehr Bürgernähe im Entscheidungsprozess.